## Unser Schalmeienorchester ist überall mit dabei



Quelle: Haase

Über mangelnde Beschäftigung an Sonn- und Feiertagen müssen sich die derzeit 35 Mitglieder des Schalmeienorchesters Sülldorf wahrlich keine Gedanken machen. Eher darüber, wie ein paar kostbare Stunden für die Familie an Wochenenden übrig bleiben.

Dass sehen auch die Einwohner der Gemeinde so. Wenn ihr

Schalmeienorchester auf Tour geht, sind viele in ihren Gedanken mit dabei. Aber auch mit tatkräftiger Unterstützung geizen die Sülzetaler nicht. So konnte das gesamte Orchester, Annette Böhlmann sei Dank, kürzlich mit neuen Trikots ausgestattet werden. Die Sülldorferin findet "Ihr" Orchester einfach Spitze und wünscht ihnen



Quelle: Haase

beim Ausscheid der Schalmeienkapellen Sachsen-Anhalts 2009 auf jeden Fall den Spitzenplatz.

Quelle: Internetseite der Gemeinde SÜLZETAL (www.gemeinde-sületal.de)